

Neckar-Odenwald-Kreis Auszeichnung für Glasfaserausbau

[27.8.2024] Der BREKO hat den Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises, Achim Brötzel, für seine Verdienste um den Glasfaserausbau mit dem Titel "Digitalpolitiker" geehrt. Die Auszeichnung würdigt seine langjährige Arbeit und die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Netzbetreiber BBV, die zu einem umfassenden Ausbau der Glasfaserinfrastruktur in der Region geführt hat.

Achim Brötzel, Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises, wurde jetzt vom Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO) für seine herausragenden Verdienste um den Ausbau der Glasfaserinfrastruktur mit dem Titel "Digitalpolitiker" ausgezeichnet. Der BREKO hob besonders hervor, dass Brötzel bereits frühzeitig die Bedeutung dieser Technologie erkannte und sich nachhaltig für den Ausbau im ländlich geprägten Neckar-Odenwald-Kreis eingesetzt habe, heißt es in einer Pressemeldung. Durch die Zusammenarbeit mit dem Netzbetreiber BBV wurden rund 43.000 Haushalte in dem dünn besiedelten Landkreis eigenwirtschaftlich an das Glasfasernetz angeschlossen. Roman Skrodzki, Referent für Kommunalpolitik beim BREKO, lobte Brötzels Initiative als bundesweit einmaliges Projekt und betonte, dass dadurch ein Leuchtturmprojekt für den ländlichen Raum geschaffen wurde. Brötzel selbst zeigte sich erfreut über die Auszeichnung und hob die Unterstützung durch die kommunalpolitisch aktiven Menschen im Landkreis hervor. BBV-Geschäftsführer Martin Naber betonte die Notwendigkeit einer engen Zusammenarbeit zwischen Anbietern und regionaler Politik, die im Neckar-Odenwald-Kreis vorbildlich umgesetzt worden sei.

(th)

<https://www.neckar-odenwald-kreis.de>

<https://www.brekoverband.de>

Stichwörter: Breitband, BREKO, Neckar-Odenwald-Kreis

Bildquelle: BREKO Bundesverband Breitbandkommunikation e.V.

Quelle: www.kommune21.de